

# U Cavallu corsu à la reconquête du terrain

Pour la troisième année consécutive, l'association Cavallu corsu a organisé sa journée d'échanges et d'informations autour du cheval corse à Corte.

C'est au restaurant *U Centu Chjave* que les adhérents se sont retrouvés en présence également des responsables des diverses filières ainsi que des centres équestres insulaires. Le but de cette rencontre est de mettre en synergie tous les professionnels de la filière, de l'éleveur au maréchal-ferrant en passant par les dentistes équins, "avec le cheval corse en point central et son utilisation dans divers domaines", a soutenu Sébastien Emanuelli, président de l'association.

Après la reconnaissance de la race en 2012, l'association travaille sur deux axes majeurs.

Tout d'abord l'élevage, à travers le plan de sélection et la saison de monte qui a débuté depuis début

avril "avec une dizaine d'étalons disponibles à la saillie", a expliqué Pierre-Laurent Santelli, le secrétaire de l'association.

Le deuxième axe concerne l'aspect de la valorisation de la race avec la randonnée, "puisque c'est un des domaines où le cheval corse excelle. Mais pas seulement."

Effectivement, les responsables de l'association souhaitent également présenter les autres qualités de ce cheval corse dans le domaine sportif.

Certes, de par sa robustesse, sa frugalité et sa rusticité, le cheval corse présente de bien belles dispositions pour les épreuves d'endurance équestres. "Mais aussi pour le saut d'obstacles. Certes, c'est une race qui est jeune, mais nous travaillons sur ce point car le cheval corse dispose aussi de qualités pour le saut", a poursuivi Pierre-Laurent Santelli.



L'association Cavallu Corsu a proposé hier à Corte sa troisième journée consacrée au cheval de race corse.  
/ PHOTO MARIO GRAZI

## 210 chevaux recensés

Cette journée est donc nécessaire pour l'association qui souhaite redonner toutes ses lettres de

noblesse au cheval corse. "Nous souhaitons que ce cheval réinvestisse le terrain, son terrain naturel car il est polyvalent. Les propriétaires comme les responsables de

centres équestres devraient se réapproprier ce cheval pour qu'il devienne majoritaire sur l'île. Et c'est bien là l'objectif", a précisé Sébastien Emanuelli. Le travail de l'association consiste également à poursuivre le recensement. Aujourd'hui, on compte 210 chevaux de race corse sur l'île, "et nous avons donc doublé le cheptel depuis trois ans. Mais nous estimons le cheptel à près de 800 chevaux sur l'île entre les chevaux sauvages et ceux des propriétaires qui n'ont pas encore été recensés. Nous devons poursuivre ce travail donc", a conclu Pierre-Laurent Santelli. L'association sera présente sur la foire de la Gravona le 14 mai prochain.

À cette occasion, il sera procédé à la poursuite du recensement. Un concours "modèle et allures" sera également proposé aux propriétaires de chevaux corses.

M.G.